

Communiqué de presse – 08/02/2023

Pour marquer son nouveau rôle, le CIRB devient Paradigm

Le Centre d'Informatique pour la Région bruxelloise (CIRB) a entamé une profonde réorganisation en 2020 afin d'assumer pleinement son positionnement d'orchestrateur de capacités numériques et accélérer la transition de la Région bruxelloise. Aujourd'hui, il se dote d'une nouvelle identité pour lancer un signal fort.

Fondé en 1987, le CIRB a débuté un vaste programme de transformation en 2020 pour faire évoluer son rôle de producteur/fournisseur de services vers celui d'orchestrateur des services IT pour l'ensemble de l'écosystème public régional bruxellois.

Fort de sa nouvelle mission en tant que gestionnaire, coordinateur, déclencheur et catalyseur de solutions, le CIRB développe au quotidien une multitude de projets ICT en Région bruxelloise en partenariat avec des administrations, des entreprises et les usagers de l'écosystème bruxellois. Des rôles augmentés qui lui permettent de travailler avec plus de cohérence, de mutualisation et de transversalité afin d'harmoniser les pratiques numériques au bénéfice de tous.

« Depuis 2019, j'ai entamé une profonde transformation du CIRB afin de le positionner comme acteur incontournable de la transformation numérique de la Région et ses administrations. Aujourd'hui, cela s'accompagne d'une nouvelle identité et d'un nouveau nom. Vive Paradigm », explique le Ministre de la Transition numérique Bernard Clerfayt.

Une nouvelle marque pour le coordinateur ICT de la Région

Exit le nom du CIRB, nous parlons dès à présent de Paradigm. Si l'on décompose le terme, on retrouve les notions de partenaires, administrations, digitalisation et mutualisation. Dans le lexique numérique, un paradigme c'est aussi une matrice, qui fait référence à l'industrie informatique. L'ambition de Paradigm est de tendre vers une ville plus connectée, inclusive et plus agréable. Ceci en plaçant l'utilisateur au centre de ses préoccupations.

Le logo de Paradigm a été construit avec l'essence même du numérique : le code binaire 0 et 1, et donc le langage le plus élémentaire de l'informatique. Il s'agit de la plus petite expression numérique possible, celle qui permet de créer absolument tout. D'un simple texte à des programmes complexes... en passant par du son ou des images en 3D. Cette binarité a été traitée en mode dynamique en intégrant une symbolique d'accessibilité et de sécurité permettant ainsi de transcrire à la fois la fluidité et la maîtrise.

Cette nouvelle identité se veut le symbole de plus de synergies, de mutualisation et d'efficacité entre les administrations. Paradigm, partenaire technologiquement neutre et compétitif de toutes les institutions publiques, simplifie et enrichit la vie des acteurs et des citoyens bruxellois grâce au numérique.

Plus d'infos ?

Centre d'informatique pour la Région bruxelloise (CIRB) / paradigm.brussels : Anna MELLONE – amellone@cirb.brussels - 02 282 47 70

Cabinet du Ministre Bernard Clerfayt : Pauline LORBAT – plorbat@gov.brussels - 0485 89 47 45